
           im Gremium der Großen Kreisstadt Emmendingen:
                            Anfrage 00002                                                                 

                                                                                                             Stadtrat Andreas Heidinger
                                                                                              Hochburgstr. 7, 79312 Emmendingen  
                                                  
                                                                                                      Emmendingen, den 02.11.2019 

An den Oberbügermeister 
der Großen Kreisstadt Emmendingen
Stefan Schlatterer

Sehr geehrter Herr Schlatterer,

Betr.: Anfrage wegen Laubgebläse und Zustand Parkhaus Stadtmitte Emmendingen

Seit einer Weile ertönt wieder regelmäßiger morgens um 8 der ohrenbetäubende Lärm eines 
Laubgebläses aus dem Parkhaus, dort probiert wahrscheinlich jemand selbiges zu säubern. Ist es 
wirklich das richtige Arbeitsmittel um ein Parkhaus zu reinigen? Kann es aber auch sein, dass dort 
nur unnötige Lärmemissionen verursacht werden und Feinstaub auf die umliegenden Flächen 
umverteilt wird? Erbitte kurzfristige Antwort, bzw Behebung des Problems.

Darüber hinaus würde mich interessieren warum dort oftmals Nächte lang das Licht in Betrieb sein 
kann, verursacht dies nicht unnötige Kosten und verschleudert damit städtisches Geld?

Wird die witzig mit Tapeband geflickte Ausfahrtschranke jemals repariert werden? 

Was hat das Gutachten zum Parkhaus gekostet, wurden dort nur punktuell die Schlimmsten Ecken 
gesucht und gab es schon einmal ein früheres Gutachten zum Parkhaus?

Welche Maßnahmen zur Instandhaltung wurden in den letzten zehn Jahren durchgeführt? 

Vielen Dank für Ihre Mühen.

Mit freundlichen Grüßen

Stadtrat Andreas Heidinger

Stadtrat Andreas Heidinger, Hochburgerstr. 7, D-79312 Emmendingen


